

BVK durch Mitgliedschaft von CHARTA gestärkt



Michael H. Heinz

© BVK Bundesverband Deutscher Versicherungskaufleute e.V

Der Maklerverbund CHARTA wird zum 01. August 2024 mit mehreren hundert Versicherungsmaklern Mitglied im Bundesverband Deutscher Versicherungskaufleute (BVK). Dies geben der BVK und CHARTA bekannt.

„Auf unserer diesjährigen Delegiertenversammlung beschlossen wir eine Satzungsänderung, die auch Maklerverbänden die Aufnahme in unserem Maklerverband ermöglicht“, informiert BVK-Präsident Michael H. Heinz. „Dass jetzt der bedeutende Maklerverbund CHARTA einen Antrag auf Mitgliedschaft im BVK gestellt hat, freut uns sehr und stärkt das Maklerprofil des BVK und unsere Interessenvertretung. Wir sehen dies auch als Auftakt für weitere Mitgliedsanträge von Maklerverbänden.“

Der BVK entwickelt seine Dienstleistungen für Makler ständig weiter. Er bietet Maklern umfassende rechtliche Beratung und sogar im Mitgliedsbeitrag inkludierten Rechtsschutz an. Mit seinem Branchenwissen gibt der BVK Maklern oder denjenigen, die Makler werden wollen, Orientierung im Labyrinth der gesetzlichen Vorgaben, bei Maklerverträgen und in Haftungsfragen. Die Beratungsleistungen des BVK finden zudem immer unter Berücksichtigung der individuellen Wünsche der Mitglieder statt.

Ulrich Neumann, Vorstand der CHARTA Börse für Versicherungen AG und Vorsitzender des BVK-Maklerbeirates, ergänzt: „Wir möchten unseren Versicherungsmaklern die starke Interessenvertretung des BVK zur Seite stellen und ihnen damit noch mehr Mehrwert verschaffen. Der BVK ist für unsere Mitglieder aufgrund der Erweiterung seiner Leistungen für Makler sehr interessant und gern gesehener Partner, Dienstleister und Anlaufstelle für Weiterbildung. Unsere Mitglieder haben jetzt durch die Mitgliedschaft der CHARTA im BVK die Möglichkeit, die umfassenden Leistungen des BVK zu einem ermäßigten Mitgliedschaftsbeitrag zu nutzen.“